
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am 19.11.2009 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn 19.00 Uhr

Anwesend: Herr Hüppe, Herr Guder, Herr Sennholz, Herr Madlewski, Herr Preuß und  
Schriftführerin Frau Preuß
Entschuldigt: Frau Hüppe und Herr Schulte

TOP 1
Rückblick zu den Veranstaltung:

Die Fahrt nach Vosswinkel ist positiv verlaufen. Zwei erkrankten Teilnehmern wurde 50% 
des Teilnehmerbeitrages erstattet. Beim Abschluss im Dorfcafe Grevel traten organisatorische
Probleme auf..

Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen fand in gemütlicher Runde mit Kuchen der Bäckerei 
Schulte im evangelischen Pfarrheim statt. Für das nächste Jahr muss ggf. umdisponiert 
werden, da die Bäckerei Schulte vermutlich geschlossen wird. Eine Option ist auch die 
Herstellung der Kuchen durch Vereinsmitglieder.

TOP 2
Das Jahrbuch 2010 wird für die Vorstandsmitglieder mit den Weihnachtspräsenten für die 
Obleute ausgeteilt. Ggf. ergeben sich Veränderung in den Verteilerbezirken. Herr Hüppe klärt 
den Punkt mit der Familie Wulff.

Derzeit ist der Mitgliederstand bei ca. 270 Mitgliedern. Es gab durch Verkäufe udgl. einige 
Mitgliederaustritte. Dieser Trend ist jedoch im gesamten Siedlerbund zu verzeichnen. Das 
zeigt das Protokoll des Kreisverbandes auf.  Im Protokoll ist weiterhin aufgeführt, dass die 
drei Landesverbände Rheinland, Ruhr-Niederrhein und Wetsfalen-Lippe fusionieren werden. 
Vereinssitz und Geschäftsstelle wird Dortmund werden. Der bisherige Geschäftsführer Gerd 
Teriet geht in den Ruhestand. 

In Bezug auf die Dichtheitsprüfung von Abwasserrohren entscheidet der Vorstand, dass die 
Ausarbeitung der, im Protokoll des Kreisverbandes aufgeführten, Konzepte abgewartet 
werden sollen.

TOP 3
Rückblicke auf Zeitungsartikel der Westfälischen Rundschau über Lanstrop:

Bezüglich der Investitionen in die Mietwohnung gab es einen positiven Pressebericht. Derzeit 
sind bereits ca .100 freigewordenen Wohnung vor der Neuvermietung modernisiert worden.
Das Bauverfahren an der Färberstraße bleibt abzuwarten. Der Vorsitzender des Mieterbeirates 
stellt dem aktuellen Besitzer ein gutes Zeugnis aus. Über den Verkauf der privaten Objekte 
Sparkasse und Apotheke liegen dem Vorstand keine Informationen vor.

Auch die Instandsetzung des Lanstroper Ei `s wird vermutlich wegen allgemeiner 
Sparmaßnahmen derzeit nicht in Angriff genommen.



Die Scharnhorstmedaille 2009 hat für den Ortsteil Lanstrop Herr August Kutsch erhalten.

Im Lanstroper See wurde ein großer Stör gefangen. Es wird vermutet, dass das Tier durch die 
Ausschüttung eines Aquariums in den See gelangt ist. 

TOP 4
Der Vorstand diskutiert kontrovers die beiden folgenden Punkte:

Teilnahme eines Vertreters der Provinzialversicherung an der Jahreshauptversammlung. Herr 
Guder wurde dazu angesprochen. Der Vorstand entscheidet sich gegen diesen Punkt. Herr 
Preuß führt rechtliche Aspekte an, weil ein Außenstehender nicht an der Versammlung von 
Mitgliedern teilnehmen sollte.

Zum aktuellen Sachstand über die Patientenverfügung liegen unterschiedliche Informationen 
vor. Eine Klärung kann nicht herbeigeführt werden. Herr Hüppe nimmt Kontakt mit der 
Vorsitzenden der KfD Frau Nienhaus auf, um zu klären, ob es möglich ist ggf. eine 
gemeinsame Veranstaltung mit einem Fachreferenten durchzuführen.

TOP 5
Die erste Versammlung im neuen Jahr findet am 14.01.2010 statt. Dann sind auch die 
weiteren Termine für das Jahr festzulegen. Im März 2010 findet dann die Jahreshaupt-
versammlung statt. Der Vorstand wird mit Übergabe des Jahresmagazins informiert. Der 
Termin wird ebenfalls auf der Homepage bekanntgegeben.

Ende der Sitzung 20.10 Uhr

gez. Sabine Preuß Schriftführerin


